



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

La Municipalité de Très-Saint-Rédempteur lance officiellement sa Politique familiale

Très-Saint-Rédempteur, le 11 avril 2025. – C’est devant près d’une trentaine d’invités que la Municipalité de Très-Saint-Rédempteur a procédé, le 3 avril dernier, au lancement officiel de sa Politique familiale municipale et de son plan d’action. Adoptée le 10 décembre 2024, la Politique a comme principal objectif de s’assurer que les prises de décision et la planification des services municipaux visent à améliorer la qualité de vie des familles en fonction de leurs réels besoins et enjeux.

« Dans le contexte d’une municipalité qui s’est rajeunie ces dernières années et qui offre encore un potentiel de croissance de sa population, se doter d’une telle politique familiale est tout à-propos. Elle servira de phare dans les prises de décisions de la Municipalité. » a mentionné madame Julie Lemieux, mairesse de la Municipalité de Très-Saint-Rédempteur.

« Nous sommes plus conscients que jamais que les familles sont le fondement de la collectivité. Nous devons continuer de les soutenir en proposant des activités récréatives, éducatives et culturelles innovantes qui renforceront les liens familiaux. » a mentionné madame Isabelle Paré, conseillère et Responsable des questions familiales à la Municipalité de Très-Saint-Rédempteur.

Le plan d’action de la Politique s’est bâti à partir des résultats des diverses consultations publiques, du travail d’analyse et de réflexion du comité de pilotage, des potentiels partenariats et des ressources humaines et financières de la Municipalité. Le plan d’action est séparé entre dix (10) grandes catégories, il est composé de 19 objectifs et il identifie 46 actions concrètes à mettre en œuvre sur un échéancier de trois (3) ans.

Un comité de suivi a d’ailleurs été mis en place dans le but d’effectuer le suivi et les progrès du plan d’action, de formuler des recommandations au conseil, de veiller à l’évolution et à l’émergence d’enjeux des familles et de créer des liens avec les partenaires du milieu.

Le conseil tient à remercier, pour leur implication et leur dévouement, toutes les personnes qui ont été impliquées, de loin ou de proche, dans l’élaboration de cette Politique.

La Politique familiale et son plan d’action peuvent être consultés sur le site Internet de la Municipalité dans la section « Politique ».

- 30 -